
 

 

校規専門委員会 反省カード 
                                年   組               

 

1. 専門委員会の活動の中で, 

  一番うまくいったと思う活動は何ですか? 

また,その活動はなぜうまくいったと思いますか? 

 

 

 

 

2. 専門委員会の活動の中で, 

一番うまくいかなかったと思う活動は何ですか? 

また,なぜうまくいかなかったと思いますか? 

 

 

 

 

3. 次期（平成 11 年度前期）も校規専門委員になったとしたら 

どんなことを心がけて活動を行いたいですか? 

 

 

 

4. 次期の専門委員の人に一言お願いします。 

 


